

Coucou tous,

il y a du nouveau ici, je vous tiens au courant.

Maintenant que je commence à maîtriser le langage, je peux enfin faire comprendre à mes parents l'évidence qu'ils ne veulent pas voir depuis longtemps...



Ca fait longtemps que j'essaye de leur dire que la poussette c'est pour les bébés et que je n'en veux plus.

Ben ils auront mis un an à comprendre. Et maintenant que je rentre dans l'adolescence, je ne veux plus marcher non plus. Trop fatigant, trop dur. Je leur dis « trop dur, à bras-cadabra » et je m'assois par terre ou me colle à leurs jambes. Quand ils essayent de me prendre je fais bien attention de prendre la même consistance que de la purée mousseline. C'est super dur pour eux. Même pas besoin de pleurer ou de crier. Ils compatissent tout de suite. Et ça y est ils ont enfin compris ce qu'il me fallait : un vélo de trial à moteur, avec des cale-pieds. C'est génial. Dès que je monte dessus ça avance tout seul.

En plus il y a une espèce d'intelligence artificielle qui fait attention à ce que je ne sorte pas de la route quand mon esprit divague vers les petites minettes que je croise. il y a vraiment des technologies phénoménales.

Vous savez, il faut faire attention avec les parents et en prendre soin. Les miens commencent à

avoir des propos un peu incompréhensibles et illogiques.

Ils m'ont bien expliqué que les prises de courant amenaient l'électricité pour brancher les téléphones portables, que ce n'était pas pour jouer.

Maintenant que j'ai bien compris et que je branche mon « ça-sonne », ils me bassinent pour que je n'y touche plus.

En plus ils me disent que l'électricité n'arrive pas parce qu'ils ont mis des cache-prises.

Je n'y comprend plus rien. C'est nul, ça sert à quoi alors ?

Ah ouais, j'ai oublié de vous dire, j'ai flash sur une magnifique petite belette. Léna elle s'appelle. Mais bon je suis en pleines réflexions. Elle a 2 mois de moins que moi, c'est un bébé elle est encore mineure.

En plus elle n'a peur de rien. L'eau froide, pas grave, le trampoline sans problème, le toboggan les yeux fermés... un peu trop pour moi. En plus c'est une famille de coiffeurs. J'ai peur qu'elle touche à mes cheveux. A la réflexion, j'ai peur que mon statut de roi en prene pour son grade avec une louloute comme ça. Vous en pensez quoi ?

Bisous,  
votre Babou